

“ Merci, mille fois merci !! Les examens de mon fils ont été un succès complet, et, comme vous le disiez si bien, au-delà de mon attente. Si vous vouliez bien remercier le Précieux Sang par l'organe de LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG, car je l'ai promis ? H. M. J. ”

* * *

“ Le Précieux Sang de Jésus a eu pitié d'une mère et de son fils: le 6 juillet, tous deux ont été guéris... de la lèpre de leurs péchés, en s'en purifiant dans le sacrement de pénitence, qu'ils n'avaient point reçu depuis vingt ans !!! ”

* * *

“ Une jeune Dame exprime sa reconnaissance la plus vive au très Précieux Sang, pour avoir obtenue sa guérison, considérée miraculeuse, d'une maladie grave, au mois d'octobre dernier, après une neuvaine faite, et avoir promis de la faire annoncer dans les annales du Précieux Sang. ”

* * *

“ Je souffrais depuis 20 ans d'une maladie déclarée incurable par tous les médecins. Il ne se passait pas de semaines sans que j'en ressentisse de fortes attaques. Il y a un mois, je promis de faire publier ma guérison dans LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG, si Dieu me l'accordait; depuis ce temps, je n'ai pas eu la moindre attaque de ma maladie et je suis aussi bien que jamais. ”

* * *

“ Je m'acquitte aujourd'hui avec reconnaissance de la promesse que j'ai faite, il y a quelque temps.

Mon enfant était tombée d'un hamac, et s'était fait tant de mal que nous croyions de la voir mourir, ou rester infirme.

J'eus la bonne pensée de demander au Précieux Sang de la ramener à la santé. Ce qui me fut accordé. Aujourd'hui l'enfant est aussi bien que s'il ne lui était rien arrivé. ”

* * *

“ Voulez-vous être assez bonne d'insérer dans vos annales que, par l'intercession de l'Enfant Jésus miraculeux de Prague, j'ai obtenu une faveur extraordinaire. J'étais dans de grands embarras financier, j'avais une maison qui devait